



Rotary International District 2650 Nara Japan

奈良大宮ロータリークラブ

Club Weekly Bulletin

- 創立：昭和54年1月23日 ■例会：毎週火曜日17:30
- 事務所：奈良市大宮町6丁目2-1 南都銀行大宮支店内 電話0742-33-8583
- 例会場：奈良市高畠町1096番地 奈良ホテル本館 電話0742-26-3300(代)
- 会長：楠原忠夫 ■副会長：潮田悦男 幹事：橋本和典



会長の時間



今日はクラブ協議会、クラブアッセンブリーについて少しお話させて頂きます。「わかりやすいロータリー」のP.33に書いてありますので読ませて頂きます。

クラブ協議会は、クラブのプログラムと活動もしくは会員教育について協議するために開かれる、クラブ役員、理事、委員会委員長を含むクラブ会員全員の会合である。すべてのクラブ会員は、協議会に出席することが強く奨励されている。会長が招集する理事役員委員長の会合であり、クラブ運営方針、委員会活動の決定及び報告、R I や地区の方針の報告、地区大会・地区協議会・I Mの報告、ガバナーの公式訪問及び公式訪問直前の報告の為、年に数回開催されます。

発行日 / 2013年6月4日

2012-2013/43

Vol.34

No. 1649

hp: <http://naraomiya-rc.jp>

E-mail : info@naraomiya-rc.jp

2012-13年度当クラブテーマ

『活力あるクラブ作り』

国際ロータリー第 2650 地区

ガバナー 河本 英典

Bridge the Gaps



四つのテスト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

例会プログラム

第44回 6月4日

通算1649回

1. 開会の点鐘
2. ソング
「君が代」
「大宮ロータリーソング」
3. お客様の紹介
4. 会務報告
5. クラブ協議会
6. 閉会の点鐘

例会状況報告

第43回 5月28日

通算1648回

◎会員数	72名
◎出席規定免除者数	24名
◎出席義務者数	48名
◎欠席者	13名
◎出席者	54名
◎出席率	80.60%

第41回 5月14日

通算1646回の修正

◎会員数	72名
◎出席規定免除者数	24名
◎出席義務者数	48名
◎欠席者	8名
◎補填者	9+2名
◎出席者	62名
◎出席率	93.94%

ここで大事な事なんですが、クラブアッセンブリーとは、例会と切り離して実施する事が原則である。じゅうぶん時間をかけて、行われるべきと書いてあります。

ところが当クラブでは（経緯はよく分りませんが）例年例会時間中に30分程度で、ちゃっちゃとやってしまっているのですが、しかしながらこれで良かったのですが、今度の今西ガバナー補佐、または次年度の坂本ガバナーエレクトの方針では例会を例会とし、別にクラブ協議会を開催するようはっきりと強制されております。例会後に開催されることになりますと時間的にも遅くなります。出席率も非常に悪くなることが予想されます。これらのクラブ協議会の開催方法についてはまた次年度の理事会で、考えて決めてもらえると思っております。よろしくお願ひ致します。

さて、この6月4日今年度最後のクラブ協議会が従来通り例会中に終わるように開催したいと思っております。各委員会の年間報告です。委員長は出席宜しくお願ひ致します。ご都合の悪い場合、副委員長に出席をお願い致します。もし変更の場合は幹事かS A Aに連絡お願ひ致します。

委員会報告

潮田副会長

皆さん、卓上にブルーのゴムのバンドとロータリーのシールがありますが、これはミリラニサンライズロータリークラブからのお土産でございます。全員に行き渡るように入っていますので、記念にお持ち帰りください。

4名で参加して参りましたが、来年度も同じ場所で行われるそうです。来年ひょっとすると神戸まで向こうのメンバーの人が船で来られるそうです。場合によってはこちらに来られるかも知れませんので、その節は宜しくお願ひ致します。

お休みして迷惑をお掛けしましたが、親善というか友好の目的は果たして参りました。

ロータリー情報委員会：北河原委員

今日は、女性会員のことでの日本で最初に女性会員が入られたのが清水R Cということですが、この清水R C、清水とは言っても静岡ではなく北海道・十勝にあるロータリークラブだそうです。清水R Cに限らず日本には同じ名前のロータリークラブがいくつもあるようですが、女性会員としては1989年（平成元年7月1日）十勝の清水R Cに入られたのだそうですが、この入られた方というのは私どものクラブにもいらっしゃいますが、NTTの清水営業所の所長さんが女性だったということで、入られたそうです。但し、RIから正式に女性会員を入れても良いと決まる前に既に裁判の結果を見て、たぶん入会が認められるだろうということを前提にそのRIの連絡を待たずに入会をされたようです。そして家庭集会など色々な場面でこの方はロータリー活動をされていたようです。因みにNTTのことを申し上げましたが当クラブにもいらっしゃいますので、NTTの営業所長さんという方があちこちにおられるのかも知れません。奈良の場合も女性の所長さんというのもないとは限りませんので、そういう場合に当クラブはどのようにするか、ボチボチ考えておかなければいけないな、と思います。特に私、これからガバナーエレクトになりますので、「女性だから駄目だ」というのは立場上言い訳にはいきませんので、やはり男女関係なくロータリーに入って頂く必要がございます。女性だから入って頂く、とか女性だから止めておこう、というのではなく、未充填の職業を補充して頂く場合に、たまたまその方が女性の方だった、ということで会員増強をして頂いたら良いのではないかと思います。

是非、お考え頂きたいと思います。

卓話

クロデザインスタジオ 漫画家 黒田クロ 氏
「見方をカエルとやり方カワル 発想の転換」



人間は聞いているようで聞いていない、また見ているようで見ていない、同じものを見ても見ているところが違う、目の前で起きたことはすべて中立で、いいか悪いか、どこを見て、どこを聞いているかによって変わります。この世の中に存在する物はすべてつながっております。物は万物、事は出来事です。物と事を合わせて物事、物事はすべてつながっております。物事にはすべて原因があります。原因があれば結果があり、それが因果関係です。

「関係」は関わりと係わりで、かかわり方です。人間関係は人のかかわりで、誰と出会い、誰と行動するかなどによって変わり、すべてはタイミング、「間」です。この間に気づくかどうかで人生大きな差が出ます。原因があって結果があるこのタイミング、間をつないでいるものが縁で、この因縁によって物事が生まれたり起きたりすることを因縁生起といいます。直接の原因が因で、縁は間をつなぐ条件がそろった時に物事が生まれ起きるということで、大切なのが縁、間です。誰と出会うかという縁が大切で、縁から起きたことを縁起といいます。小才、小さな才能の人は縁に出会って縁に気づかず、中才は縁を活かさず、大才は縁を活かすといわれております。同じ場所、同じ事をしても人間はすべて分かれます。意識をどこに持つかによってすべて変わってきます。意は心、識は見分ける、識別は心を見分ける、常識は常を見分けることです。尋常は常を尋ねるということで、日本人、人間としての大切なことを教えたのが尋常小学校、それを無くし知識教育、知っていることを分け、ふるいにかけるようになりました。見分けることのできる人を有識者、10年先を見通していえることが見識です。

ロータリーも中から見ると外から見るのは違うように、同じ仕事でもどういう立場で見ているかによって全部違います。頭の中で描いたものをひっくり返す、相手の立場になってみるとすべて分かります。相手の考え方を変えるには自分の考え方を変えればいい、これに気づくかどうかです。考え方の「方」はどの方向から見るかということです。考えは長年培ったことで変わりませが、考え方は方向を少し変えるだけ、気の持ち方ですべて変わります。ロータリーもロータリアンとして立場を変え、見方が変わり、考え方も変わって、社会貢献、奉仕をしようということだと思います。人間は変わることができます。立場を変えればすべて変えることができます。何をすれば一番変えられるか、意識を変えるということです。しかし変えられないものもあり、生まれや育ちは変えられません。また自然災害、地球が回り、太陽が照らしてくれていること、このような自分ではどうすることもできない、難儀な中で我々は生き、生かされております。それも他に生きているものおかげで生かされている、これを他生の縁で生かされているといいます。辞書には多く生きると書いてありますが、先祖がいて自分が存在することを忘れてはいけないということです。難儀なことが有るから人間です、有り難うです。難があるから人間はチャレンジします。漢字で書けばすべて分かり

ます。有り難うは違う言い方をすれば感謝をするということで、心が大切です。お返しをする報恩、恩に報いて行きをしようというのがロータリーの目的でもあり、忘れないでほしいと思います。物事をやろうと思いますと、上から順番に、頭は人の喜ぶことを考え、目は人の良いところを見、耳は人の心聞くためについています。鼻は間、タイミングを計るため、口はプラスな言葉を出すためにあり、プラスの言葉を十人にしゃべる、口に十と書いて叶うとなります。頭で考えると点と点、それを線でつないで両端をつなげば円ができる、円ができるのがロータリーで円は縁です。縁を続けるために話をしております。有り難うございました。



二〇二〇箱

本日計 45,000円 累計 3,048,000円

- | | |
|--------|---|
| 楠原忠夫 君 | 黒田様 本日の卓話宜しくお願ひします。 |
| 橋本和典 君 | 6月2日日曜日、卒後50周年を祝う小学校の同窓会があります。1組から14組まであった6年生が母校に集います。我らが6年4組も先日の卓話に来てくれた豊下君をはじめ私も含めた悪ガキ共が、その日タイムスリップします”スタンダードバイミー”の世界に。 |
| 麹谷 潤 君 | 6月1日は写真の日です。1861年、日本で初めての営業写真館が解説されました。152年前です。温故知新、日本の写真の歴史と伝統を学び新しい仕事に役立てたいと、若い社員に気をつかってもらいながら一緒に勉強しています。 |
| 小西敏文 君 | 中條章夫君、潮田悦男君、西口栄一君 RI5000地区の地区大会とミリラニサンライズロータリークラブの例会に参加してまいりました。大歓迎をうけました。ハワイのバカンスを大いに楽しみました。 |
| 土谷宗一 君 | ベルギーへ行ってきました。時差ボケなおりません |
| 成田 積 君 | 誕生日の祝いに赤膚焼をいただき有難うございます。有効に使います。この誕生日で傘寿(80才)になります。 |
| 高木伸夫 君 | 結婚記念のお花、有難うございました。 |
| 水野憲治 君 | ニコニコ協力 |
| 武中洋勝 君 | 6月8日社会奉仕委員会事業の「地域に学ぶ」には平城高校の学生さん、先生合わせて50名以上参加頂ける様です。皆様多くの参加お待ちしています。 |

例会変更のお知らせ

6 月

■奈良西ロータリークラブ ■

- ・ 6月13日（木）・・・年度末家族親睦移動例会の為、変更。
※ビジター受付は、6月13日（木）17：30-18：00奈良ロイヤルホテルフロント横にて行います。

■奈良ロータリークラブ ■

- ・ 6月27日（木）・・・例会場・時間変更。
時間：16：00-17：00
場所：春日ホテル「丸窓の間」
※ビジター受付は、6月27日（木）12：00-12：30まで奈良ホテルにて行います。

次週の例会

平成25年6月11日（火）

卓話 パストガバナー 堀場雅夫 氏

「たかがロータリー されどロータリー」